



令和4年5月27日

クラスだより はんだぐみ

認定こども園
幸町保育園・分園



新年度を迎えた、早くも6ヶ月が経とうとしています。4月の頃は、新しい環境に戸惑ったり、様子を伺ったりしていた子どもたちも、今ではすっかり慣れ、明るい笑い声や楽しそうな話声が聞こえるようになりました。おもちゃを巡って取た・取られた・ケンカをするなどもありますが、日々友だちとかかわり合の中で、譲り合う気持ちや一緒にあそぶことの楽しさを学んでいるところです。また、この時期一番樂しみにしている戸外あそび名「今日、お外行く?」「お外であそびたい!」と目をキラキラさせる子どもたちの「あらぐるーつ」は靴下 帽子 靴と一人での身仕度を、うさぎグレープ(?)は、靴下を足にあてて「へー!!」とばかり練習と、一人ひとりが一生懸命に取り組む姿も見られています。散歩で出掛けた先や園庭では、シロツメクサやタンポポの綿毛を摘んだり、アリやダンゴムシを見つけてじーーと観察したり…自然とのふれ合いも楽しんでいます。そんな子どもたちの気付きや思い、これからも大切にしていきたいですね。さて、来期はいよいよプールあそびが始まります。たくさんあそんで、たくさん食べて、元気いっぱいのはんだ組で過ごしていきたいと思います。



6月の予定

- 1日(水) … 交通安全教室
- 3日(金) … 身体測定
- 6日(月) … プール開き
- 15日(水) … ダンス教室(2歳児)
- 21日(火) … 誕生会
- 29日(水) … 総合避難訓練
- 4日(土)・18日(土) … 弁当の日
- 10日(金)・11日(土) [布団の] 持ち帰り
- 24日(金)・25日(土) [持ち帰り]



クラス懇談会

- 5月25日(水)に行われたはんだ組クラス懇談会には、お忙しい中たくさん参加して頂きありがとうございました。
- ご家庭では見られない子どもたちの姿を少しだけ覗き頂き、また貴重なお話を聞かせて頂くことが出来、とても有意義な時間となりました。
- 今後も、掲示やおたよりを通して、子どもたちの様子をお伝えしていきたいと思いますので、何かありましたらお気軽にご相談下さい。

もうすぐプール開き!

6月6日(月)は「待ちに待ったプール開き」です。髪の毛の長いお友だちは髪を結ぶ又は短かく切るようにならしめましょう。手や足の爪は伸びていませんか? ケガにもつながるため、こまめに切ってあげましょう。体を清潔に保ち、楽しく快適にプールに入れるよう、よくお願いします。

今年もたくさんプールに入って、暑さに負けず
がんばりましょ!!



* 少しづつ蒸し暑く、汗をかくことも多くなってきました。そこで、プール道具とは別に、汗拭き用のフェイスタオルの用意をお願いします。

* トイレトレーニングを頑張っているぱんだ組の子どもたちが排泄に成功して喜ぶもの、服の丈が長いとで汚れてしまうこともしばしば…。子どもたちの衣服は、着脱しやすいシンプルな形のものを用意して頂くと良いと思います。
。。* .. * .. * .. *



はんだ組の あんなこと・こんなこと

こあらぐるーつ(2歳児)

<お当番活動>

「今日のお当番を発表しよう」という保育者の言葉に、急に反応して背筋を伸ばしてピール企画(?)自己紹介や、挨拶の号令を、照れながらも頑張ってくれています。

<トイレトレーニング&着脱>

布団シートで過ごすお友だちも増え、トイレでの排泄にとても積極的。7名が排泄の後は、使ったサニタリを揃えたり、うら返しのズボンを直すと試みたりと色々なことに挑戦中です。

<紐通し・ボタン留め>

2cm程の長さに切ったストローに紐を通してつなげたり、スタッフボタンや普通のボタンを留めてみたり。思うように出来ないからでも、指先に集中し夢中に陥ってあがき姿が多く見られています。

* 5月のホームページに懇談会やはんだ組の様子を掲載予定です。



うさぎぐるーつ(1歳児)

<食事>

手づかみ食べから少しづつ、スプーンで口に運ぼうとする姿が多く見られます。一人で食べることを楽しんでいます。時々、睡魔と戦う姿もありますが(笑)頑張っています。

<おまるトレーニング&着脱>

一人ずつ順番におまるに座り、無表情でじっと待つ姿…。すると、「!?!」とびっくりした表情に。初めておまるで排泄できた時の表情も、とてもかわいいものです。そして、ズボンを持って足を入れて穴を探し、「よいしょ、よいしょ」と奮闘。

<散歩>

みんなはスマキナお散歩の高齢児のお友だちは、車椅子にて、手をつないで歩く練習をしています。まだ長い距離を歩くことは難しいですが、保育者の手を離さずに歩くことは簡単です。

みんなのはたけ

食育活動の一環として、こあらぐるーつを中心とした野菜づくり取り組んでいます。この5月には、ニンジンの種播えから始まり、サツマイモ、インゲンの苗も植え、水やりをする度に、「大きくなつたね!」や、「ニンジン一人!」と呼びかけます。野菜の成長を楽しみにしている子どもたちです。野菜が苦手で食べてくれない子の姿も見られているので、この野菜づくりを機に少しでも食べてくれることに期待したいと思っています。